

**Les premières informations indiquent que les 20 militantes du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC) sont actuellement détenues au commissariat de Mokolo, Yaoundé.**

Elles ont été selon les sources embarquées alors qu'elles effectuaient un travail d'investissement humain. Il leur est reproché de n'avoir pas obtenu l'autorisation des autorités pour faire ce travail de nettoyage

"Une vingtaine de militantes MRC vient d'être interpellée au marché Mokolo alors que ces derniers nettoyaient les rigoles des lieux dans le cadre des activités d'investissement humain en faveur de la semaine de la femme", a rapporté le porte-parole du MRC, Olivier Bibou Nissack.

A suivre...

---